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“ANCORA NESSUNA RISPOSTA ALLA NOSTRA
INTERROGAZIONE SUL SERVIZIO SCUOLABUS
“LINEA H”.

Dopo le segnalazioni di genitori preoccupati, a
settembre i nostri Consiglieri Barbara Cerro,
Alessandro Blasetti e Carlo Colizza, insieme alla
Capogruppo del PD Franca Silvani, hanno
presentato un’interrogazione per chiedere chiarezza
sul delicato ed importante tema dello Scuolabus
“Linea H”.

La linea H, infatti, è il servizio di trasporto pubblico
scolastico dedicato a studentesse e studenti con
fragilità.

A distanza di un mese nessuna risposta dal sindaco,
in spregio al ruolo dell’opposizione, alle
preoccupazioni dei genitori ed ai regolamenti
comunali.

Il servizio è garantito a tutti quanti ne hanno 
bisogno? Gli orari sono adeguati alle esigenze delle 
famiglie? Queste alcune delle domande poste, 
ancora senza risposta”. Lo rende noto Marino M5S
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